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Über uns
About us

The company Jara-Profile Fiebig GmbH, formerly Speckmann-Profile, has been present on the 
market for more than 40 years. Our products are used in window and door construction.
After several expansions to the company premises, the location in 32584 Löhne, Brückenstr. 95b 
near the A2 /A30 junction and thus optimally connected to the European major road network.
Our tool making establishes an extremely short implementation time for new products that are 
specially tailored to the needs of our customers. We are proud that the majority of our employees 
have been with the company for many years. The know how of the experienced employees is the 
guarantee for the high quality profile products of our program.
Over 80% of our customers have been with us for many years and stand with us for the continuity 
of the company's development.

mailto:	 team@jara-profile.de 
internet:	 www.jara-profile.de

Das Unternehmen Jara-Profile Fiebig GmbH, ehemals Speckmann-Profile, ist seit mehr als  
40 Jahren am Markt präsent. Unsere Produkte werden im Fenster- und Türenbau eingesetzt.
Nach mehrfach erforderlichen Erweiterungen der Betriebsflächen ist der Standort 32584 Löhne, 
Brückenstraße 95b, nahe dem Kreuz A2 /A30, und damit verkehrstechnisch optimal an das euro
päische Fernstraßennetz angebunden.
Unser Werkzeugbau gestattet eine extrem kurze Realisierungszeit für neue Produkte, die speziell 
auf die Erfordernisse unserer Kunden abgestimmt sind.
Wir sind stolz darauf, dass die Mehrheit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über viele Jahre 
hinweg im Unterehmen tätig sind. Das Know-how dieser erfahrenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 
ist der Garant für die qualitativ hochwertigen Profilprodukte unseres Programms.
Über 80% unserer Kunden sind viele Jahre hinweg mit uns verbunden und stehen mit uns für die 
Kontinuität der Entwicklung des Unternehmens.
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So finden Sie uns
Your way to us
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	 Artikel-Nr.	 Bezeichnung/Maße	 Farbe (Dekor-Nr.)	 selbstklebend	 Menge
	 Cat. No.	 Description/Dimensions	 Colour (Renolit No.)	 self-adhevise	 Quantity
				    SKF 0,2 mm  SKS 1 ,0 mm

Bemerkungen
Remarks

Adresse			   Stempel
Adress			   Stamp

Datum/Unterschrift
Date/Signature
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Bestellfax
Fax order +49 (0) 5731  74 80 20
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